

# tres seis uno<sup>o</sup>

## Paris



**DESDE 283€ - 3 DÍAS**

# Itinerario

## DÍA 1. ESPAÑA – PARIS

Salida de Alicante a la hora indicada. Hacemos el checkin en el hotel y ya estamos listos para empezar.

Podemos dirigirnos a la Plaza de Trocadero para disfrutando de las mejores vistas de la Torre Eiffel, símbolo de París. Al salir de la torre puedes pasear por el Campo de Marte para después tomar el camino en dirección el Arco del Triunfo, donde si subes a su terraza, podrás disfrutar de unas excelentes vistas de París.

Podemos continuar bajando por la gran Avenida de los Campos Elíseos hasta la Plaza de la Concordia, desde donde antes de llegar al final de la calle te puedes desviar un poco para ver algunos edificios importantes como el Palacio del Descubrimiento, el Petit Palais, el Grand Palais o el bonito Puente Alexandre III.

Cruzando el Pont des Arts y el Pont Neuf, para llegar a la bonita Isla de la Cité. Durante el paseo por la isla puedes ver la fachada de la famosa catedral de Notre Dame y entrar a la iglesia de Sainte Chapelle, uno de los lugares que ver en París más imprescindibles.

Al atardecer llegarás al animado Barrio Latino, donde además de conocer el barrio, no puedes dejar de entrar en la librería Shakespeare And Company.

Si quieres finalizar el día de una forma más especial puedes hacer el paseo en barco por el Sena con cena gourmet o dando un largo paseo hasta la Torre Eiffel.

## DÍA 2. PARIS

Desayuno. Podemos empezar el día visitando el Palacio del Louvre, que alberga el museo más famoso del mundo, El Louvre.

Al salir ,se puede dar un pequeño paseo por los jardines del Palacio Real y cruzar dos magníficas galerías típicas francesas, como Galerie Vivienne y Passage des Panoramas, además de visitar el interior de la magnífica Biblioteca Nacional.

Por la tarde podemos visitar la plaza Plaza Vendôme, la Iglesia de la Madeleine y la imponente Ópera Garnier, para después entrar en la Galerías Lafayette que impresiona por su hall y sus vistas desde su terraza.

Al atardecer puedes acercarte en metro hasta el encantador barrio de Montmartre, donde pasear sin rumbo por sus calles hasta encontrar la Place du Tertre, llena de artistas pintando, y la bonita Basílica del Sagrado Corazón, es la mejor forma de conocerlo y es otra de las mejores cosas que hacer en París.

## DÍA 3. PARIS – ESPAÑA

Desayuno. El último día nos dirigiremos en metro a la Torre Montparnasse, el mejor mirador de París.

Después de bajar de la Torre Montparnasse puedes empezar una ruta que te llevará por los bonitos jardines Luxemburgo donde te recomendamos encontrar la fuente Medici, para después entrar en la imponente Iglesia de Saint Sulpice, famosa por salir la película de «El Código da Vinci» .

La ruta continua paseando por el Jardín botánico des Plantes para después cruzar el puente de Austerlitz hasta llegar al Bassin de l' Arsenal. Esta

zona es conocida como la pequeña Venecia de París, en el que podrás ver un gran canal lleno de embarcaciones.

Al terminar el paseo por el pequeño puerto te encontrarás con la famosa Plaza de la Bastilla, lugar simbólico de la Revolución Francesa, desde donde si andas un poco más llegarás hasta la Plaza des Vosges, la más antigua de París. Esta plaza pertenece a uno de los barrios de moda y con más encanto de París, Le Marais, que destaca por sus pequeñas boutiques, galerías de arte, tiendas con aire vintage, cafés y terrazas

parisinas. Después de recorrer algunas de sus calles más importantes como Rue du Temple y Rue des Archives llegarás al barrio de Halles, otro barrio con gran ambiente, que gira alrededor de la zona donde se encuentra el Centro Pompidou. Este museo de arte moderno, sorprende por su fachada llena de tubos de colores y sus escaleras mecánicas exteriores.

A la hora indicada, regreso a Alicante.

# ¿Qué incluye?

---

Incluye:

-Vuelos directos desde Alicante con equipaje en cabina.

-2 noches en régimen de alojamiento y desayuno

-Seguro de viaje

# Precio

---

PRECIO DESDE 283€

Sujeto a disponibilidad en el momento de realizar la reserva

Salidas diarias